



RINGKASAN

MUHAMMAD FIKRI. Pendirian Unit Bisnis *Hand Bag* Kulit pada CV Mitra Agro Sangkuriang Kabupaten Cianjur. *Establishment of Leather Handbag Business Unit at CV Mitra Agro Sangkuriang Cianjur Regency*. Dibimbing oleh WAWAN OKTARIZA.

CV Mitra Agro Sangkuriang merupakan perusahaan sapi potong yang bergerak pada bidang *Fattening* dan *trading*. Lokasi perusahaan Jl. Cibeber Km 3.5 Desa Sirnagalih Kecamatan Cilaku Kabupaten Cianjur. Perusahaan ini didirikan oleh Bapak Surya Chandra Jamhur pada tahun 1997. Perusahaan ini pada awalnya hanya memiliki 1 kandang dengan populasi 4 ekor sapi lokal (sapi Simental)

Perusahaan CV Mitra Agro Sangkuriang selain peternakan memiliki unit bisnis yaitu pengolahan pupuk dan penyamakan kulit sapi, hal tersebut dilakukan untuk menambah pendapatan pada perusahaan. Unit bisnis penyamakan kulit sapi berkembang sangat baik, namun terjadi penumpukan limbah kain kulit sapi. Adanya standar permintaan konsumen terhadap kain kulit sapi dan kegagalan produksi merupakan penyebab penumpukan limbah kain kulit sapi, untuk itu perusahaan memiliki keinginan memanfaatkan limbah yang ada pada perusahaan. *Hand Bag* pada umumnya banyak yang terbuat dari bahan imitasi. Perusahaan memiliki keinginan untuk membuat *hand bag* kulit dengan memanfaatkan limbah kain kulit sapi.

Tujuan penulisan kajian pengembangan bisnis ini adalah (1) Merumuskan ide pendirian unit bisnis *hand bag* kulit pada CV Mitra Agro Sangkuriang Kabupaten Cianjur berdasarkan analisis internal dan eksternal. (2) Menyusun kelayakan pendirian unit bisnis *hand bag* kulit pada CV Mitra Agro Sangkuriang Kabupaten Cianjur berdasarkan aspek finansial dan non finansial.

Setelah dilakukan analisis SWOT, didapatkan strategi-strategi yang dapat dikembangkan oleh perusahaan yaitu belum adanya pemanfaatan limbah kain kulit sapi yang sudah di produksi yang menjadi kelemahan perusahaan. Perusahaan juga memiliki peluang yaitu pemanfaatan kemajuan teknologi informasi dan komunikasi. Berdasarkan hal tersebut maka dilakukan Kajian Pengembangan Bisnis ini dengan judul “Pendirian Unit Bisnis *Hand Bag* Kulit Pada CV Mitra Agro Sangkuriang Kabupaten Cianjur”.

Berdasarkan hasil analisis non finansial pendirian unit bisnis *Hand Bag* kulit “Sangkuriang *Waller*” pada CV Mitra Agro Sangkuriang layak untuk dijalankan yang meliputi perencanaan produk, perencanaan pasar dan pemasaran, perencanaan produksi, perencanaan organisasi dan manajemen, perencanaan sumberdaya manusia, dan perencanaan kolaborasi. Berdasarkan aspek finansial menggunakan perhitungan *cashflow* usaha ini juga layak untuk dijalankan didasarkan pada kriteria kelayakan yaitu yaitu NPV sebesar Rp172.542.516,00; IRR sebesar 74%; Gross B/C sebesar 1,11; Net B/C sebesar 3,65; dan *payback period* selama 2 tahun 3 bulan.

Kata kunci: *hand bag* kulit, limbah kulit sapi